



Medienmitteilung

28. September 2012

SIX
Selnastrasse 30
Postfach 1758
CH-8021 Zürich
www.six-group.com

Media Relations:
T +41 58 399 2227
F +41 58 499 2710
pressoffice@six-group.com

Wechsel im Präsidium des Verwaltungsrats von SIX

Peter Gomez wird sein Mandat als Präsident des Verwaltungsrats von SIX auf die Generalversammlung von Ende Mai 2013 im Zuge einer geordneten Nachfolgeregelung in jüngere Hände übergeben. Er hat die Zusammenführung der drei Vorgängerunternehmen zur SIX in einem schwierigen Umfeld erfolgreich umgesetzt. Als Nachfolger schlägt der Verwaltungsrat Alexandre Zeller vor, der eine langjährige, erfolgreiche Karriere in nationalen und internationalen Banken mit sich bringt.

Nach sieben Jahren als Präsident des Verwaltungsrates der schweizerischen Finanzplatz-Infrastruktur SIX, hat sich Prof. Dr. Peter Gomez (65) entschieden, sein Mandat an der Generalversammlung von Ende Mai 2013 im Zuge einer geordneten Nachfolgeregelung in jüngere Hände zu übergeben. Danach möchte sich Peter Gomez wieder vermehrt seinen publizistischen und wissenschaftlichen Arbeiten widmen.

2006 trat Peter Gomez das Präsidium der damaligen Börsenbetreiberin SWX an und führte die drei Infrastrukturunternehmen SWX, SIS und Telekurs im Jahr 2008 in die heutige SIX über. In einem schwierigen Umfeld konnte die Fusion zur SIX erfolgreich umgesetzt werden. SIX steht heute für eine kompetitive und sichere Infrastruktur, die den Schweizer Finanzplatz optimal unterstützt und die sich im internationalen Wettbewerb mit Erfolg behauptet. Als Präsident des Verwaltungsrates hat Peter Gomez massgeblich zur strategischen Positionierung von SIX als eigenständiges und wachstumsorientiertes Unternehmen beigetragen.

Der Verwaltungsrat dankt Peter Gomez heute schon für seinen grossen und unermüdlichen Einsatz zugunsten einer führenden, stabilen und zukunftsorientierten Finanzplatz-Infrastruktur in der Schweiz.

Als Nachfolger schlägt der Verwaltungsrat von SIX Alexandre Zeller vor, der zuletzt als CEO der HSBC Private Bank (Schweiz) und Regional CEO Global Private Bank EMEA (Europe, Middle-East and Africa) fungierte. Zuvor war er mehrere Jahre CEO der Banque Cantonale Vaudoise. Alexandre Zeller verfügt über eine langjährige Erfahrung im nationalen wie internationalen Bankgeschäft und ist sowohl mit dem Kommerz-, dem Retail- als auch dem Private Banking-Geschäft bestens vertraut.



Peter Gomez, Präsident des Verwaltungsrates von SIX: «Nach sieben Jahren an der Spitze der Finanzplatz-Infrastruktur ist der Zeitpunkt meines Rücktrittes genau richtig. SIX ist heute als eigenständiges Unternehmen im internationalen Wettbewerb gut verankert. Der Zusammenschluss wurde erfolgreich umgesetzt, und die strategischen Weichen für die Zukunft konnten gestellt werden. Dies ist ein solides Fundament für eine erfolgreiche Weiterentwicklung von SIX. Bis zur Stabsübergabe im Mai 2013 wird jedoch noch mein volles Engagement gefordert sein.»

Für Fragen steht Ihnen Dr. Alain Bichsel, Head Media Relations, gerne zur Verfügung.

Telefon: +41 58 399 2675
Fax: +41 58 499 2710
E-Mail: pressoffice@six-group.com

SIX

SIX betreibt die schweizerische Finanzplatzinfrastruktur und bietet weltweit umfassende Dienstleistungen in den Bereichen Wertschriftenhandel und -abwicklung sowie Finanzinformationen und Zahlungsverkehr an. Das Unternehmen befindet sich im Besitz seiner Nutzer (rund 150 Banken verschiedenster Ausrichtung und Grösse) und erwirtschaftete 2011 mit über 3'900 Mitarbeitenden und Präsenz in 25 Ländern einen Betriebsertrag von 1,26 Milliarden Schweizer Franken und einen Konzerngewinn von 218,6 Millionen Schweizer Franken.
www.six-group.com